



**NEW BRUNSWICK
REGULATION 2006-8**

under the

**FINANCIAL ADMINISTRATION ACT
(O.C. 2006-34)**

Filed February 10, 2006

Regulation Outline

| | |
|--|----|
| Citation. | .1 |
| Application. | .2 |
| Fees in relation to guides. | .3 |
| Fees in relation to aerial photographs. | .4 |
| Fees in relation to land grants, grant plans and survey plans. | .5 |
| Fees in relation to information from the digital resource inventory. | .6 |
| Fees in relation to maps. | .7 |
| Miscellaneous fees. | .8 |

**RÈGLEMENT DU
NOUVEAU-BRUNSWICK 2006-8**

pris en vertu de la

**LOI SUR L'ADMINISTRATION FINANCIÈRE
(D.C. 2006-34)**

Déposé le 10 février 2006

Sommaire

| | |
|---|----|
| Citation. | .1 |
| Application. | .2 |
| Droits relatifs aux guides. | .3 |
| Droits relatifs aux photographies aériennes. | .4 |
| Droits relatifs aux concessions de terres, plans de concession et plans d'arpentage. | .5 |
| Droits relatifs aux renseignements tirés de la base de données numériques de l'inventaire des ressources. | .6 |
| Droits relatifs aux documents cartographiques. | .7 |
| Droits divers. | .8 |

Under section 56 of the *Financial Administration Act*, the Lieutenant-Governor in Council makes the following Regulation:

2012-41

Citation

1 This Regulation may be cited as the *Fees for the Provision of Mapping, Photographic and Other Services - Financial Administration Act*.

Application

2 The fees set out in this Regulation are the fees for mapping, photographic and other services by the Minister of Natural Resources and Energy Development.

2016, c.37, s.71; 2019, c.29, s.178

Fees in relation to guides

3(1) Repealed: 2012-41

3(2) The fee for providing a copy of a Department of Natural Resources and Energy Development fishing guide is \$5.

2012-41; 2016, c.37, s.71; 2019, c.29, s.178

Fees in relation to aerial photographs

4(1) The fees for providing a hard copy of an aerial photograph are as follows:

- (a) \$8 for a 9" × 9" photograph;
- (b) \$15 for a 11" × 17" enlargement of a photograph;
- (c) \$20 for a 24" × 24" enlargement of a photograph; and
- (d) \$30 for a 32" × 38" enlargement of a photograph.

4(2) The fee for providing a PDF of an enlargement of an aerial photograph is \$15.

4(3) The fee for providing a digital image of an aerial photograph is \$12.

En vertu de l'article 56 de la *Loi sur l'administration financière*, le lieutenant-gouverneur en conseil prend le règlement suivant :

2012-41

Citation

1 Le présent règlement peut être cité sous le titre : *Règlement sur les droits relatifs à la fourniture de services cartographiques, photographiques ou autres services - Loi sur l'administration financière*.

Application

2 Les droits établis au présent règlement sont les droits exigibles pour la fourniture, par le ministère des Ressources naturelles et du Développement de l'énergie, de services cartographiques, photographiques ou autres services.

2016, ch. 37, art. 71; 2019, ch. 29, art. 178

Droits relatifs aux guides

3(1) Abrogé : 2012-41

3(2) Les droits à verser pour la fourniture d'une copie d'un guide de pêche du ministère des Ressources naturelles et du Développement de l'énergie sont de 5 \$.

2012-41; 2016, ch. 37, art. 71; 2019, ch. 29, art. 178

Droits relatifs aux photographies aériennes

4(1) Les droits à verser pour une copie papier d'une photographie aérienne sont les suivants :

- a) 8 \$ pour une photographie 9" × 9",
- b) 15 \$ pour un agrandissement 11" × 17" d'une photographie,
- c) 20 \$ pour un agrandissement 24" × 24" d'une photographie,
- d) 30 \$ pour un agrandissement 32" × 38" d'une photographie.

4(2) Les droits à verser pour la fourniture d'un agrandissement d'une photographie en format PDF sont de 15 \$.

4(3) Les droits à verser pour la fourniture d'une photographie aérienne sur support numérique sont de 12 \$.

4(4) The fee for a rectified orthophotograph for GIS is \$15.

2012-41

Fees in relation to land grants, grant plans and survey plans

5(1) The fee for providing a certified copy of a land grant, with or without the grant plan, is \$15.

5(2) The fee for providing a copy of a land grant, with or without the grant plan, is \$10.

5(3) The fee for providing a copy of a grant plan from microfiche is \$5.

5(4) The fee for providing a copy of a grant reference plan is \$10.

5(5) The fee for providing a certified copy of a survey plan is \$15.

5(6) The fee for providing a copy of an original survey plan is \$10.

5(7) The fee for providing a copy of a survey plan from microfiche is \$5.

2012-41

Fees in relation to information from the digital resource inventory

2012-41

6(1) The fees for providing information from the digital resource inventory, on a per tile basis, are as follows:

- (a) \$25 for each of the first 10 tiles; and
- (b) \$2 for each additional tile.

6(2) The fees for providing information from the digital resource inventory for the following Department of Natural Resources and Energy Development provincial administrative database layers are as follows:

- (a) \$50 - Department of Natural Resources and Energy Development District Boundaries;

4(4) Les droits à verser pour la fourniture d'une orthophotographie (pour SIG) sont de 15 \$.

2012-41

Droits relatifs aux concessions de terres, plans de concession et plans d'arpentage

5(1) Les droits à verser pour la fourniture d'une copie certifiée d'un acte de concession, avec ou sans plan de concession, sont de 15 \$.

5(2) Les droits à verser pour la fourniture d'une copie d'un acte de concession, avec ou sans plan de concession, sont de 10 \$.

5(3) Les droits à verser pour la fourniture d'une copie de la microfiche d'un plan de concession sont de 5 \$.

5(4) Les droits à verser pour la fourniture d'une copie d'un cadastre des concessions sont de 10 \$.

5(5) Les droits à verser pour la fourniture d'une copie certifiée d'un plan d'arpentage sont de 15 \$.

5(6) Les droits à verser pour la fourniture d'une copie d'un plan d'arpentage original sont de 10 \$.

5(7) Les droits à verser pour la fourniture d'une copie de la microfiche d'un plan d'arpentage sont de 5 \$.

2012-41

Droits relatifs aux renseignements tirés de la base de données numériques de l'inventaire des ressources

2012-41

6(1) Les droits à verser pour la fourniture des renseignements tirés de la base de données numériques de l'inventaire des ressources, en pavés, sont les suivants :

- a) \$ 25 pour chacun des 10 premiers pavés,
- b) \$ 2 pour chaque pavé additionnel.

6(2) Les droits à verser pour la fourniture des renseignements tirés de la base de données numériques de l'inventaire des ressources, tirés des couches de données administratives provinciales du ministère des Ressources naturelles et du Développement de l'énergie sont les suivants :

- a) 50 \$ - Limites des districts - ministère des Ressources naturelles et du Développement de l'énergie,

- (b) \$50 - Department of Natural Resources and Energy Development Regional Boundaries;
- (c) \$50 - Crown Land License Boundaries;
- (d) \$50 - Forest Products Marketing Board Boundaries;
- (e) \$50 - Protected Natural Areas;
- (f) \$50 - Wildlife Management Zones;
- (g) \$50 - Ownership Administrative Classification;
- (h) \$50 - Provincial Boundary;
- (i) \$50 - County Boundaries; and
- (j) \$50 - Parish Boundaries.

2012-41; 2016, c.37, s.71; 2019, c.29, s.178

Fees in relation to maps

- 7(1) Repealed: 2012-41
- 7(2) Repealed: 2012-41
- 7(3) Repealed: 2012-41
- 7(4) Repealed: 2012-41
- 7(5) Repealed: 2012-41
- 7(6) The fee for providing a hard copy of a forest inventory map (1: 12,500) is \$15.
- 7(7) The fee for providing a hard copy of a New Brunswick provincial map (1: 500,000) is \$15.
- 7(8) The fee for providing a hard copy of a base map (1: 50,000) is \$15.
- 7(9) The fee for providing a hard copy of a county map is \$15.

- b) 50 \$ - Limites des régions - ministère des Ressources naturelles et du Développement de l'énergie,
- c) 50 \$ - Limites des terres de la Couronne sous permis ou licences - ministère des Ressources naturelles et du Développement de l'énergie,
- d) 50 \$ - Territoires relevant des Offices de commercialisation des produits forestiers,
- e) 50 \$ - Zones naturelles protégées,
- f) 50 \$ - Zones d'aménagement de la faune du Nouveau-Brunswick,
- g) 50 \$ - Division terres de la Couronne / terres privées,
- h) 50 \$ - Limites de la province - Territoire de la province,
- i) 50 \$ - Limites de comté(s) - Territoire d'un comté(s),
- j) 50 \$ - Limites de paroisse(s).

2012-41; 2016, ch. 37, art. 71; 2019, ch. 29, art. 178

Droits relatifs aux documents cartographiques

- 7(1) Abrogé : 2012-41
- 7(2) Abrogé : 2012-41
- 7(3) Abrogé : 2012-41
- 7(4) Abrogé : 2012-41
- 7(5) Abrogé : 2012-41
- 7(6) Les droits à verser pour la fourniture d'une copie papier d'une carte de l'inventaire forestier (1 : 12 500) sont de 15 \$.
- 7(7) Les droits à verser pour la fourniture d'une copie papier de la carte du Nouveau-Brunswick (1 : 500 000) sont de 15 \$.
- 7(8) Les droits à verser pour la fourniture d'une copie papier de la carte de la base géographique (1 : 50 000) sont de 15 \$.
- 7(9) Les droits à verser pour la fourniture d'une copie papier de la carte d'un comté sont de 15 \$.

7(10) The fee for providing a hard copy of a Wildlife Management Zones map is \$15.

7(11) The fees for providing a copy of an orthophotograph of a map (1: 10,000) are as follows:

- (a) \$15 for a hard copy; and
- (b) \$15 for a digital image.

2012-41

Miscellaneous fees

8(1) Repealed: 2012-41

8(2) Repealed: 2012-41

8(3) Repealed: 2012-41

8(4) The fee for providing postage and handling service is \$3.

8(5) The fee for providing a black and white photocopy is \$0.25 per copy.

8(6) The fee for providing a colour photocopy is \$1 per copy.

8(7) The fee for providing a lamination (maximum size of 11" × 17") is \$2.

8(8) The fees for providing a hard copy (maximum width of 36" or 91.44 cm) are as follows:

- (a) \$1.50/sq.ft. (\$16.15/m²) for a colour copy; and
- (b) \$1.00/sq.ft (\$10.76/m²) for a black and white photocopy.

8(9) The fees for providing a digital image (maximum width of 36" or 91.44 cm) are as follows:

- (a) \$1.00/sq.ft (\$10.76/m²) for a colour image; and
- (b) \$1.00/sq.ft (\$10.76/m²) for a black and white image.

2012-41

7(10) Les droits à verser pour la fourniture d'une copie du papier d'une carte des zones d'aménagement de la faune sont de 15 \$.

7(11) Les droits à verser pour la fourniture d'une copie d'une orthophotocarte (1 : 10 000) sont les suivants :

- a) 15 \$ pour une copie papier,
- b) 15\$ pour une image numérique.

2012-41

Droits divers

8(1) Abrogé : 2012-41

8(2) Abrogé : 2012-41

8(3) Abrogé : 2012-41

8(4) Les droits à verser pour le service de port et maintenance sont de 3 \$.

8(5) Les droits à verser pour la fourniture d'une photocopie noir et blanc sont de 0,25 \$ par copie.

8(6) Les droits à verser pour la fourniture d'une photocopie couleur sont de 1 \$ par copie.

8(7) Les droits à verser pour un laminage dimensions maximales (dimensions maximales 11" x 17") sont de 2 \$.

8(8) Les droits à verser pour la fourniture d'un agrandissement sur support papier (largeur maximale 36" ou 91,44 cm) sont les suivants :

- a) 1,50 \$/pi² (16,15 \$/m²) pour une copie couleur,
- b) 1,00 \$/pi² (10,76 \$/m²) pour une copie noir et blanc.

8(9) Les droits à verser pour la fourniture d'une image numérique (largeur maximale 36" ou 91,44 cm) sont les suivants :

- a) 1,00 \$/pi² (10,76 \$/m²) pour une image couleur,
- b) 1,00 \$/pi² (10,76 \$/m²) pour une image en noir et blanc.

2012-41

N.B. This Regulation is consolidated to December 20, 2019.

N.B. Le présent règlement est refondu au 20 décembre 2019.

QUEEN'S PRINTER FOR NEW BRUNSWICK © IMPRIMEUR DE LA REINE POUR LE NOUVEAU-BRUNSWICK
All rights reserved/Tous droits réservés